

10 de julio de 2013

La web de la CHS renueva su certificación de accesibilidad para personas discapacitadas

Los contenidos pueden ser consultados por deficientes visuales, personas con minusvalías físicas que impiden el uso de ratones o teclados estándar, y usuarios con navegadores especiales

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha renovado la certificación de accesibilidad nivel Doble A (WCAG-WAI Nivel AA) para su portal web, www.chsegura.es, que favorece el acceso a sus contenidos a personas discapacitadas.

El certificado, logrado por primera vez en 2008, ha sido emitido por la fundación ONCE a través de su empresa Technosite, que ha verificado que la web de la CHS resulta accesible a personas con diversos grados de discapacidad, mediante el empleo de programas y aplicaciones específicas.

Para conseguir este nivel de accesibilidad, las páginas del portal de la CHS se han realizado cumpliendo las recomendaciones de accesibilidad Web Accessibility Initiative (WAI WCAG 1.0) del World Wide Web Consortium, en su nivel Doble A, así como los requisitos para satisfacer la Norma UNE 139803:2012, en el mismo nivel.

El certificado garantiza que los contenidos cumplen los estándares internacionales más exigentes para poder ser consultados por la mayor parte de los posibles usuarios, incluyendo a invidentes y otros deficientes visuales, personas con minusvalías físicas que impiden el uso de ratones o teclados estándar, y usuarios con navegadores especiales o que no disponen de conexiones rápidas a Internet.

Así, se han habilitado ayudas específicas para los usuarios que padecen algún tipo de discapacidad auditiva o visual, o que utilizan navegadores especiales tipo braille o similares, y se han evaluado y optimizado los resultados de contraste de color. También se facilita que personas con problemas para utilizar el ratón dispongan de teclas de acceso rápido o puedan utilizar dispositivos especiales de ayuda.

Desde el lanzamiento de su portal digital, la Confederación Hidrográfica del Segura pretende ofrecer a ciudadanos e instituciones un punto de encuentro en el que la información sea accesible sin ningún tipo de limitación o discriminación debida a razones tecnológicas o de discapacidad de algún tipo.